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Aos 07 dias de junho de 2017 nas dependências da Secretaria Municipal de Saúde de Itapema, situada na Rua 

119a nº 130 – Centro de Itapema deu-se início a reunião ordinária, que começou as 17:45, Sra. Lilian inicia a 

reunião dando boas vindas e agradecendo aos participantes. Sra. Edicleia faz a leitura da ata da reunião anterior.  

Sr. José Bizerra faz observação que na reunião anterior foi eleita uma comissão que não consta na ata anterior, 

combinam que irão acrescentar. Sra. Josiane inicia a apresentação da prestação de contas do 1° quadrimestre de 

2017. Valor total gasto com AMFRI R$ 21476,86. Refere que dos agendamentos realizados cerca de 23% dos 

pacientes não compareceram à consulta. Questionam o índice de faltas. Sra Josiane refere que a maioria é por 

cadastro não atualizado. Sr. Tanaka oferece a radio para citar esses dados como um alerta à população. Sra. 

Margareth cita que a há uma equipe técnica para avaliar os encaminhamentos, que existem muitos que são 

desnecessários. Cita a importância de médicos resolutivos na atenção básica. Sr. Luiz questiona o valor total 

gasto de exames. Sra Josiane cita que são liberados R$ 20 mil por mês. Sr Ricardo sugere conscientização a ser 

realizada com as Unidades de Saúde e os pacientes para que a quantidade de faltas diminua. Sra Claudia sugere 

que tenham os especialistas disponíveis no município nas UBS.  Sra. Margareth inicia a apresentação afirmando 

a importância do plano anual de saúde para comparar com o que foi gasto. Foram investidos a saúde 7,7% dos 

recursos. Vereador Yagan pergunta sobre o caso da internação de pacientes dos municípios de Porto Belo e 

Bombinhas. Ricardo questiona viabilidade do UPA 24 horas, Margareth informa que não foi aprovado pelos 

delegados da Conferência de Saúde em 2017. Diante das falas a Sra. Lilian agradece a  presença de todos e dá 

por encerrada a reunião, reforçando o convite da reunião extraordinária no dia 05/05/2017. Todos de acordo e 

não havendo mais assuntos a tratar,eu Jacqueline Polidoro, lavro o presente ata assinada por 

todos_____________________________________________________________________________________
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